

Vos questions / nos réponses

se faire interdire casino espagne

Par [carolenico](#) Postée le 26/02/2024 09:54

Bonjour, je souhaiterais savoir comment se faire interdire de casino en espagne. Merci

Mise en ligne le 28/02/2024

Bonjour,

Pour être interdit de jeux en Espagne, il est nécessaire de télécharger un document en ligne et de l'envoyer par courrier, ou alors de le déposer dans un bureau d'enregistrement ou dans un commissariat de police.

Le site officiel de la FEJAR (Federación Española de Jugadores de Azar Rehabilitados), explique toute la démarche sur son site internet. Bien qu'il n'y ait pas de version en français, il existe une version en anglais pour les non-hispanophones. Nous ajoutons en fin de réponse le lien vers la page de la FEJAR en anglais, ainsi que le lien vers la page des bureaux d'enregistrement (cliquer sur "*Buscador de oficinas*" afin d'avoir une carte qui les répertorie) .

En ce qui concerne la durée de l'interdiction de jeux en Espagne, celle-ci peut varier en fonction de la demande de la personne (de 6 mois à 5 ans).

Nous vous remercions pour votre patience, et nous espérons avoir pu répondre à votre demande. N'hésitez pas à recontacter notre équipe en cas de besoin.

Bien cordialement,

L'équipe de Joueurs Info Service.

En savoir plus :

- [FEJAR - procédure d'auto-interdiction](#)
- [Trouver un bureau d'enregistrement](#)